



# HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN NOUVELLE-CALÉDONIE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*



Nouméa, le 5 avril 2022

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### L'ÉTAT ET LE GOUVERNEMENT DE LA NOUVELLE-CALÉDONIE SE MOBILISENT FACE À L'ÉPIDÉMIE DE COVID-19 AU VANUATU



Lundi 4 avril 2022, un avion CASA des Forces armées en Nouvelle-Calédonie (FANC) a décollé de Nouméa à destination du Vanuatu, chargé de matériel médical. Cette opération de solidarité de l'État et de la Nouvelle-Calédonie répond aux besoins exprimés par les autorités vanuataises pour faire face à l'épidémie de Covid-19.

Dans le cadre d'une opération coordonnée par le Centre de crise et de soutien (CDCS) du ministère de l'Europe et des Affaires étrangères (MEAE) et réalisée en lien avec l'ambassade de France à Port-Vila, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie a offert au Vanuatu un volume très important de matériel médical et d'effets de protection.

Les 50 000 tests antigéniques, 50 000 autotests, 30 000 masques FFP2 et 200 oxymètres de pouls remis au Vanuatu matérialisent une contribution active à la lutte contre la recrudescence de cas de Covid-19 chez nos voisins.

Une seconde opération solidarité à destination du Vanuatu est prévue le 15 avril 2022.

Contact presse  
Bureau de la communication interministérielle

Tel : (+687) 26 64 22 – (+687) 77 71 93  
Mail : [communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr](mailto:communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr)  
[www.nouvelle-caledonie.gouv.fr](http://www.nouvelle-caledonie.gouv.fr)

1 rue du Maréchal FOCH, BP C5,  
98 844 Nouméa Cedex